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香美市教育委員会定例会会議録 
（令和４年６月２９日）  

招集年月日   令和４年６月２２日（水） 
招 集 場 所   香美市本庁舎 ２階会議室 
会議の日時   令和４年６月２９日（水）午前９時 
出 席 者   白川 景子  宮地 憲一  浜田 正彦  西 美紀 
欠 席 者   小松 清貴  
説明のための会議出席者   教育次長               秋月 建樹 
教育振興課長             公文  薫 
生涯学習振興課長           黍原 美貴子 
教育振興課主監            明石 芳文 
教育振興課指導主任          李  由美 
教育振興課学校教育班長        一圓 まどか  

職務のための会議出席者   
会議録署名委員   西委員  
傍聴人氏名   なし 
（開会時刻 午前９時０２分）  
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教育長       
浜田委員  
教育長                   
宮地委員  
教育長   
宮地委員  
教育次長 

おはようございます。令和４年６月香美市教育委員会定例会を開催いたします。 
本日の出席委員さんは３名で、欠席の委員さんは小松委員１名というところで、

会の開催は成立をいたしますので、進めたいと思います。 
本日の議事録署名委員は、西委員さんです。よろしくお願いをいたします。 
それではまず、前回会議議事録の承認についてでございますけれども、いかがで

しょうか。  
一部訂正をお願いします。  
では一部訂正というところでよろしくお願いをいたします。 
続きまして、教育長の報告としてですが、ちょっと最初が長くなるかもしれませ

んけれども、１点だけ最初にご報告をさせていただきます。 
お机の上にメールを印刷させていただいたものと、それに附属して、香南市の資

料提供していただいております文書を併せてご覧くださいませ。 
昨日ですけれども、全国的にも今ニュース等で情報が流れておりますように、子

ども達、就学前から中学生までということで、年齢幅が非常に広いんですけれど

も、子どもを拉致する、あるいは誘拐するというったようなメール文が、高知新

聞によりますと、高知県では１１の市に昨日送られてきております。 
それで今朝８時２０分から、市長部局と共に対策本部のほうで、今後の対応につ

いて話し合いをいたしました。結果教育委員会では、１点は補導センターの見回

りの強化、もう１点が添付をさせていただいております香南市の児童生徒の幼

稚園児及び児童生徒の見守りについての文書を参考にして学校に配付をして、

注意喚起を促すというところでの対応としてございます。その他市の施設等に

つきましては、防災対策課のほうからインフォメーションで情報提供を行って、

こういう現状ですということのお知らせをするというところでございます。な

んか付け足しございませんかね。 
ご質問などございませんでしょうか。  
こういった人一杯出てきますから。  
もうねえ。警察のほうはもう今動いていると、捜査を始めているというところで

はございます。  
こういうのは発信元を特定したら、検挙は出来るんでしょうかね。  
それは出来ると思います、特定出来れば。なかなかむつかしい… 
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明石主監  
浜田委員  
教育次長  
教育長            
事務局  
教育長  
宮地委員   
事務局  
教育長        

 
前回も特定されてないですね。  
勝手に住所とか名前を使われてる感じですけれども。  
そうですよね、勝手に使われている。  
もうこれはしのぎ合いだと思いますけど、そういった状況でございますので、な

お、しかしそうは言うても、模倣犯が無いとは言えませんので、緊張感を持って

しばらくは対応する必要があるというふうに考えております。 
以上、私のほうからご報告をさせていただきました。 
それでは、議事に入らせていただきます。 
令和４年６月の提出議案の議案第１号、香美市立学校における学校運営協議会

の設置に関する規則の一部を改正する規則の制定について、事務局より説明を

お願いいたします。  
議案第１号「、香美市立学校における学校運営協議会の設置に関する規則の一部

を改正する規則の制定について」  
（議案説明）  
この件に関しまして、ご質問、ご意見はございませんでしょうか。  
その提案理由をここに書いておいていただきたいです。文章で残してないとま

ずいと思いますので、これを差し替えてここへ書いてください。  
分かりました。  
例えば議案第３号とかのように「提案理由」という項があって、その下に先ほど

ご説明のあった理由を書き添えていただくということで、書き加えて文書の差

し替えというところです。 
他にございませんでしょうか。 
それでは、議案第１号につきましては、承認というところでよろしいでしょう

か。  
「はい」という声あり 
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教育長      
事務局  
教育長    
教育長      
事務局  
教育長  
浜田委員  
事務局  
浜田委員  
教育長    
教育長   

 
ありがとうございます。では議案第１号は承認をいただきました。 
続きまして、議案第２号、香美市公立学校特認校制度検討委員会委員の委嘱につ

いて、事務局より説明をお願いします。  
議案第２号「香美市公立学校特認校制度検討委員会委員の委嘱について」  
（議案説明）  
ご質問、ご意見等ございませんでしょうか。  

「ないです」という声あり  
それでは、議案第２号につきましてはご承認をされました。 
それでは、続きまして議案第３号、香美市地域学校協働活動推進員の退任と委嘱

について、事務局より説明をお願いします。  
議案第３号「香美市地域学校協働活動推進員の退任と委嘱について」  
（議案説明）  
ではこの件に関して、ご質問、ご意見をお願いいたします。  
退任理由はなんですか。  
退任理由は、ちょっとお仕事のほうが忙しくなるということでしたので。  
分かりました。Ａさん真面目な方なので、ちょっと心配しまして。  
他にございませんでしょうか。  

「ありません」という声あり  
それでは、議案第３号をご承認いただけるでしょうか。  

「はい」という声あり 
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事務局  
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それでは議案第３号は承認されました。ありがとうございました。 
続きまして議案第４号、香美市立山田小学校学校運営協議会委員の退任と委嘱

について、事務局より説明をお願いします。  
議案第４号「香美市立山田小学校学校運営協議会委員の退任と委嘱について」  
（議案説明）  
この件に関して、ご質問、ご意見はございませんでしょうか。 
それでは、議案第４号は承認ということでよろしゅうございますか。  

「はい」という声あり  
議案第４号は承認されました。ありがとうございました。 
それでは、引き続きまして報告に移ります。 
報告第１号、専決処分事項の報告につきまして、担当より説明を申し上げます。  
報告第１号「香美市立舟入小学校学校運営協議会委員の委嘱について」  
（報告説明）  
それでは、この件について、ご質問、ご意見等ございませんか。 
続きまして、報告第２号、香美市立山田小学校学校運営協議会委員の委嘱につい

て、報告を事務局よりいたします。  
報告第２号「香美市立山田小学校学校運営協議会委員の委嘱について」  
（報告説明）  
ご意見、ご質問等。  
Ａさんの生年月日、「昭和４８年」か「昭和４４年」か、どっちが正しい？  
「昭和４８年」が正しいですね。  



6 

 

教育長       
事務局  
教育長  
事務局  
明石主監  
事務局  
教育長  
宮地委員     
教育長           
事務局 

それでは、山田小学校の学校運営協議会委員のＡさんの生年月日を「昭和４４

年」から「昭和４８年」に訂正をして、報告とさせていただきたいと思います。 
それでは、続きまして報告第３号を報告いたします。  
報告第３号「香美市立片地小学校学校運営協議会委員の委嘱について」 
報告第４号「香美市立香長小学校学校運営協議会委員の委嘱について」  
（報告説明）  
併せて、報告第４号も。  
香長小学校学校運営協議会委員の委嘱も同じようにされております。  
役職は最後を書くものですか。同じ人で全然違うというのは。  
その学校との関係で、このようにされたのかなと。  
気を使ったのかなという。  
そうでしょうね。だから、香長小学校の校長先生をされて、また引き継いでお願

いしますという意思だと思うんですけどね。それで片地の場合は片地という。で

も書かなくてもいいんですよね、学識経験者でもいいんです。でもこれ分かりや

すいですよね。  
そしたらもうこのままで、報告第３号につきましての表記は、役職等につきまし

ては記載してあるとおりというところで、報告第３号と第４号の報告をさせて

いただきました。なお、ご本人にも確認いたしましたところ、時間が夜間である

ことと、図書館のほうにもお勤めをいただいているけれども、可能な範囲で頑張

りますというお返事でした。両校からも是非という強い希望がありましたので、

こういうこと、お力をいただくことになっております。 
それでは、続きまして報告第５号に移らせていただきます。香美市地域学校協働

活動推進員の委嘱について、事務局より説明をお願いいたします。  
報告第５号「香美市地域学校協働活動推進員の委嘱について」  
（報告説明） 
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教育長         
事務局  
教育長      
事務局  
教育長     
事務局  
教育長    
事務局  
教育長   
教育振興課長 

ご質問、ご意見お願いします。 
そしたらこれを、Ａさんの生年月日を「昭和４８年」と訂正して文書を差し替え

て報告とさせていただきます。 
それでは、報告第６号、専決処分事項の報告について、事務局より説明をお願い

いたします。  
報告第６号「香美市物部町保育園及び小学校、中学校等活性化検討委員会委員の

退任及び委嘱について」  
（報告説明）  
役職等のところに「前」を付ける、ＢさんとＣさんにね。よろしゅうございます

か。 
それでは、続きまして報告第７号、一時体験入学につきまして説明いたします。  
報告第７号「一時体験入学について」  
（報告説明）  
質問、ご意見ございませんか。資料が添付されております。 
それでは、報告第８号、お願いします。  
報告第８号「一時体験入学について」  
（報告説明）  
特にご意見ございませんようですので、報告第９号をお願いいたします。  
報告第９号「一時体験入学について」  
（報告説明）  
報告でございました。ご意見ないでしょうか。 
それでは、報告・議案も、議事も全て終わりました。  
議案のほうの訂正をお願いします。 
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宮地委員  
教育振興課長      
教育長  
宮地委員   
教育長 議案第３号と第４号のＡさんの生年月日ですけれども、「昭和４４年」のほうが

正解でしたので、訂正をお願いします。  
「昭和４８年」が間違いですね。  
「昭和４８年」が間違いだそうです。 
それとあともう１点、議案第４号の任期ですが、「令和４年７月１日から令和６

年３月３１日」になっておりますが、こちらの任期は「令和５年３月３１日」が

正しいので訂正をお願いします。 
以上です。  
大変ご迷惑をおかけいたしました。よろしくお願いします。  
そしたら直しとかないかんね、これ。２カ所訂正、了解しました。  
よろしくお願いいたします。 
それでは、以上で報告と議事つきましては、本日の提案につきましては終了いた

しました。 
（閉会時刻：午前９時３３分） 

 


